

Dernière survivante d'une grande fratrie

# **Mademoiselle Dora FANKHAUSER**

a rejoint les siens dans sa 99e année, le 15 décembre 2011.  
La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille,  
à la Chapelle de la Maison du Pèlerin.

Ses neveux et nièces expriment leur gratitude et leur reconnaissance à  
Margrit Rouge à Forel (Lavaux), à Pierrette Chevalley à Puidoux,  
à Hans et Sylvia Rüfenacht, ainsi qu'à l'ensemble du personnel de l'EMS  
La Maison du Pèlerin, pour leur présence et leur accompagnement.

*Elevons les yeux sur Jésus dont notre foi  
dépend du commencement à la fin.*

Hébreux 12 : 2

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.